
Herr Garn erläutert die Vorlage und die dazugehörigen Anlagen. 
 
Herr Kramer erfragt die Verwendung des insbesondere für das Schuljahr 2018/2019 
ausgewiesenen Überschusses. Herr Garn erklärt, ein sich ergebender Überschuss 
würde dem allgemeinen Haushalt zugeführt werden. Er führt weiter aus, dass es sich bei 
der Kostenübersicht für das Schuljahr 2019/2020 lediglich um eine aktuelle Prognose 
handle und daher abzuwarten bleibe, ob dies so eintreffen werde.  
 


